

An die Redaktionen
der Medien in Köln

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Christoph Preuß
Telefon 0221 178-3035
Telefax 0221 178-2234
presse@rheinenergie.com

9. Oktober 2019

**Einladung zum Presse- und Fototermin:
Modell-Projekt für saubere Luft – Kölner Testflotte
nimmt Fahrt auf**

Sehr geehrte Damen und Herren,

am kommenden Dienstag übergibt Gunnar Herrmann (Ford-Werke GmbH) im Beisein der Kölner Oberbürgermeisterin Henriette Reker und Dr. Dieter Steinkamps (Stadtwerke Köln GmbH) eine zehn Hybrid-Fahrzeuge umfassende Testflotte an Kölner Projektpartner (AWB, Flughafen Köln/Bonn, HGK, KVB, RheinEnergie und Stadt Köln).

Die Fahrzeuge sind mit Geofencing- und Blockchain-Technik ausgestattet. Diese sorgt etwa dafür, dass in einer Umweltzone ausschließlich der Elektromotor zum Einsatz kommt. Der Feldversuch trägt dazu bei, Erkenntnisse zur Luftreinhaltung in Köln zu gewinnen.

Zur Vorstellung des Projekts und zur Übergabe der Fahrzeuge laden wir Sie herzlich ein:

**Dienstag, 15. Oktober 2019, 13:30 Uhr,
Kundenparkplatz vor der RheinEnergie-Zentrale
Parkgürtel 24,
50823 Köln.**

Für Gespräche stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

- **Henriette Reker**, Oberbürgermeisterin der Stadt Köln
- **Gunnar Herrmann**, Vorsitzender der Geschäftsführung der Ford-Werke
- **Dr. Dieter Steinkamp**, Vorsitzender der Geschäftsführung der Stadtwerke Köln GmbH, Vorstandsvorsitzender der RheinEnergie AG

Seite	Datum
● 2 von 2	9. Oktober 2019

Ebenfalls anwesend sind außerdem folgende Vertreter der am Projekt beteiligten Unternehmen:

- AWB: Ulrich Gilleßen (Geschäftsführer), Dr. Bert Schröder (Leiter Fahrzeugtechnik)
- Flughafen Köln/Bonn: Johan Vanneste (CEO)
- HGK: Uwe Wedig (Vorsitzender des Vorstands)
- RheinEnergie: Sven Annas (Leiter Mobilitäts- und Werkstattservice)

Bitte melden Sie sich unter www.rheinenergie.com/veranstaltung_akkreditierung an.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen vorab jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Preuß



Adrian Bolz